地域(小学校)でも輝く太西星



今日はボランティアについて、太西星の心温まる2つの話を紹介します。どちらも西中 ブロックの小学校と関わる内容です。

1. 太宰府西小学校運動会後の片付け

5月26日(土)に太宰府西小学校で運動会が開催されました。本校からも観覧に行った生徒がいるようです。運動会終了後にテント等の片付けがありましたが、そこで片付けを手伝ってくれた生徒がたくさんいました。これは、素晴らしいボランティア精神です。運動会は見ていて面白いものですが、片付けは面白いものではありませんし、どちらかというと体力をつかうきついことです。それを手伝ってくれた生徒が多数いることを聞き、大変嬉しく思いました。片付けの様子を見てみると、皆、笑顔で楽しそうに活動していたそうです。このような場面に、太西星の心の温かさを感じます。「させられる」ではなく、「自らすすんで」のボランティア精神が素晴らしいと思います。

当日、ボランティア活動をしてくれた皆さん、ありがとうございました。







2. 水城西小学校清掃活動

6月10日(土)に水城西小学校で清掃活動がありました。これはPTA主催で行われるもので、運動場側溝土砂撤去が主なようです。これは体力もいるし、かなり汚れるだろうし、聞くだけで大変そうな作業です。しかし、こちらも多数の中学生が応援に行ってくれました。この活動に参加した生徒には頭が下がります。彼らのおかげで学校もきれいになり、大助かりだったと思います。

この活動に参加してくれた生徒に感謝します。









いかがでしょうか。太西星は校内だけではなく、校外でも活躍し、思いやりの活動をしてくれています。今後も地域行事や小学校でのボランティア活動など、色々な場面で思いやりを発揮し、ボランティア活動をしてくれたら嬉しく思います。

太西星の諸君、皆さんのパワーと思いやりの心で、これからも地域の人に笑顔を届けて ください!